

Si vous avez envie de nourrir votre réflexion sur les mathématiques et leur enseignement dans une ambiance dynamique, de chercher avec des enseignants de tous niveaux, du fondamental au supérieur, en dehors des sentiers battus et d'enrichir ainsi vos cours, alors **rejoignez-nous !**

« Je suis au GEM parce que j'aime voir plus loin que le petit point matière mathématique de mon cycle. » André, instituteur.

« J'y suis pour le plaisir de chercher ensemble, pour nourrir ma réflexion et mon enseignement et pour me redynamiser. » Dany, enseignante au secondaire supérieur.



Le Groupe d'Enseignement Mathématique (GEM) vous invite à sa **Journée Portes Ouvertes**

**Le mercredi 17 avril 2013, de 14h à 17h15
à Louvain-la-Neuve**

« Je vais au GEM pour enrichir mes savoirs, compléter ma formation initiale, puiser un maximum d'idées pour enrichir mes cours. » Julie, enseignante au secondaire inférieur.

« Au GEM, notre objectif est de rendre les élèves actifs, de leur faire découvrir le sens des concepts, d'aborder ces derniers au travers de différents contextes et à différents niveaux d'abstraction, parfois par le biais de l'histoire. » Christine, enseignante dans le supérieur.

Déroulement de l'après-midi :

14h présentation du GEM et des différents sous-groupes au local Cycl 02

15h20 accueil en sous-groupes :

Sous-groupe GeoGebra au Cycl 02

Sous-groupe 2,5-8 ans au Cycl 05

Sous-groupe 8-12 ans au Cycl 06

Sous-groupe Origamis au Cycl 09B

Adresse : Bâtiment Marc de Hemptinne, chemin du Cyclotron, 2 - Louvain-la-Neuve

Renseignements et inscription (obligatoire) :

<http://sites.uclouvain.be/gem/spip.php?article533>

